

## 「ドコモ四国・土佐・いの元気の森」でボランティアによる間伐を実施



### 第26回吾北地区文化祭開催

11月18日（金）から20日（日）

までの3日間、吾北中央公民館で第26回吾北地区文化祭が開催されました。期間中には絵画・書道・写真などの作品の展示やフリーマーケットなども行われ、大勢の方で賑わいました。



11月11日の「こうち山の日」にちなみ、翌12日に「ドコモ四国土佐・いの元気の森」（波川地区町有林）で、ボランティアによる間伐を実施しました。これは、NTTドコモ四国と町とが締結している森林ボランティアの実施に関する協定に基づく活動の一環で、ドコモ四国・地元川内自

間伐を実施したことにより、薄暗かつた林内に光が射し込んで見違えるようになり、間伐の重要性を身をもって体験することができました。



治会・森林組合・役場から合計40名程度が参加しました。当日は晴天に恵まれ、気持ちよく作業することができました。中には、立木を伐り倒すのに悪戦苦闘する場面もありましたが、けが人もなく無事に作業を終えることができました。

## 第2回いの町健康まつり開催

第2回いの町健康まつりを、

健健康まつりの準備企画に

11月27日（日）、すこやかセンター伊野で開催しました。

たっては、多くの参加・支援団体のご協力と、高知西社会保険事務所の協賛がありました。

「吾北清流太鼓一番風」の力強い演奏で幕を開け、健康づくり図画ポスター展の表彰式と、

これからも、健康事業の積極的な対策と推進をみなさんとともにやっていきたいと思います。

今年は昨年を上回る約1,200名の方にご来場いただきました。また、健康ウォーキングには104名の方に参加いたしました。

式で行われました。伊野南サンシャインズのみなさんの素晴らしい演奏が開会式で行われました。

00名の方にご来場いただきました。また、健康ウォーキングには104名の方に参加いたしました。

いの町健康づくり推進協議会も行つていただきまして、大盛況のもと無事終了しました。